

TALLER KAPITÁN en Caravaca de la Cruz (Murcia) nuevo taller DISPROCAR.

La red Disprocar sigue incorporando talleres en la Comunidad de Murcia. Ahora es el caso de GARAGE KAPITAN, en la carretera de Granada, paraje Santa Inés nave 4, de la bonita ciudad de Caravaca de la Cruz.

Su gerente, Francisco Capitán Martínez, entiende los beneficios y ventajas que conlleva integrarse en una red de profesionales de la carrocería. Son también conocidos por **Kapytuning** y están especializados en la restauración de automóviles y motos clásicos. Además dan un completo servicio en chapa y pintura, cambio de lunas, y mecánica rápida en el área del noroeste de la provincia pimentonera.



Con este son ya 12 los talleres que la red DISPROCAR tiene en la Región de Murcia, continuando su expansión por toda la geografía española.